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MEMBROS NATUREZA
Des. Frederico Martinho da Nóbrega Coutinho Coordenador
Juiz Ricardo Henriques Pereira Amorim Titular
Juíza Adriana Barreto Lossio de Souza Titular
Juiz Leonardo Sousa de Paiva Oliveira Titular
Juíza Maria Aparecida Sarmento Gadelha - ausente evento CGJ Titular
Juíza Leila Cristiani Correia de Freitas e Sousa Titular
Servidora Laura Lucena de Almeida Pessoa Titular
Servidor Danilo Lacerda Fernandes Titular
Servidora Débora Dalila Tavares Leite - ausente evento CGJ Titular
Servidor Washington Rocha de Aquino Titular
Servidora Danielle Queiroga Gadelha Burity - ausente Titular
Servidor José Ivonaldo Batista Titular
Servidor Edson Roque Brandão Suplente

PAUTA
1) Apresentação dos estudos de cada grupo
2) Representantes na comissão de gestão estratégica
3) Deliberações e Encaminhamentos.

DEBATES
Aos quinze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, pelas 11 horas, reuniram-se,
por videoconferência, os membros do Comitê de Priorização de 1º Grau do Tribunal de Justiça do
Estado da Paraíba (TJPB), para a realização da segunda reunião ordinária do ano vigente.

A reunião começou com Des. Frederico agradecendo a todos pela participação e enfatizando a
importância de continuar discutindo e avançando nos temas da reunião anterior. Carol então
apresentou a pauta da reunião, que incluía discutir o progresso e possíveis modificações de diversos
temas, como aposentadoria incentivada, mudanças nos plantões judiciais e substituição de chefes e
sessões de tribunal.
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Carol mencionou a necessidade de selecionar um representante do primeiro grau para integrar a
Comissão de Gestão Estratégica, sugerindo que o representante viesse do próprio comitê. A
discussão então se voltou para o tema da Aposentadoria Incentivada, com Dr. Leonardo apresentando
um resumo da situação atual e possíveis considerações legais, enfatizando mudança de cenário
quando da possibilidade de retomar essa discussão. Ele propôs revisitar o tema e elaborar um projeto
de lei que estabelecesse diretrizes e critérios para aposentadoria incentivada. Os participantes
expressaram seu apoio à proposta e enfatizaram a necessidade de lidar com o crescente número de
funcionários elegíveis para aposentadoria. Dra. Leila e a servidora Laura também destacaram a
importância de se preparar para o futuro e evitar possíveis dificuldades financeiras. Des. Frederico
concluiu a discussão concordando em seguir em frente com a proposta e envolver Dr. Einstein,
responsável pela Diretoria de Gestão de Pessoas.

Sugeriu ainda que o grupo responsável pela temática finalizasse seu estudo e o apresentasse na
próxima reunião, dia 22/10.

Seguindo a pauta, o outro grupo que ficou responsável por analisar alternativas as diretrizes
atualmente expostas para o Plantão Judiciário, trouxe, na pessoa de Dr. Ricardo, a ponderação de
suspender essa análise, tendo em vista a aprovação do “Juiz de Garantias” que, em tese, abarcará
grande parte das demandas advindas do plantão, situação esta acatada por todos. Washington
informa que já existe grupo de trabalho na Presidência redigindo minuta que regulamenta o Juiz de
Garantias, sugerindo que algum representante do Comitê tivesse acento nele. Ao ser indicado pelo
Des. Fred, Dr. Ricardo complementa pedindo que além dele, outro magistrado do Comitê,
representando a Capital, também fizesse parte, sugestão aprovada por todos.

A conversa então se voltou para o tema da substituição de chefes de sessões de tribunal, com Laura
apresentando uma proposta de mudança na legislação, onde se concede contraprestação financeira
para qualquer período de atuação, e não somente acima de trinta dias. Ivonaldo sugeriu ampliar a
proposta para incluir todos os funcionários do judiciário, no primeiro e segundo graus, e o grupo
concordou, ficando Laura, juntamente com Washington responsáveis pela redação final que
inaugurará um processo administrativo.

A reunião foi concluída com a decisão de nomear Dr. Leonardo como representante do primeiro grau
no Comitê de Gestão Estratégica. A próxima reunião foi agendada para 20 de outubro, e ficou
acordado que tanto o projeto de aposentadoria quanto a proposta de compensação seriam discutidos.
A reunião terminou com votos de felicidades e gratidão pelas contribuições de todos.

Ata validada por todos os membros, datada e assinada eletronicamente pelo Presidente
do Comitê, com apoio da Gerência de Projetos e Gestão Estratégica.

Desembargador Frederico Martinho da Nóbrega Coutinho
Coordenador do Comitê

2


		2023-09-15T21:20:14-0300
	FREDERICO MARTINHO DA NOBREGA COUTINHO:4768027




